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比特币赏金(比特币打赏)

大家好,今天小编来为大家解答以下的问题，关于比特币赏金，比特币打赏这个很
多人还不知道，现在让我们一起来看看吧！
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1. 比特币真的稀缺吗？
2. 为什么比特币的总量知道，但是不能一次性挖出来？

比特币真的稀缺吗？

比特币因为其算法结构,总量是有一个限制的,总量约为2100万个,并且限制了挖矿
所得的奖励数量,这个数量每四年减半,2009年的时候,计算出一个区块的奖励是50个
比特币,在2014年时这个奖励变成了25,今年将要降为12.5个.也就是说挖矿的难度在
逐年增加,成本也在逐年增加,预计到2140年,区块奖励将变成零点几个,这时系统已经
判定所有区块已完全结束,正是由于这些因素,可以说比特币是完全稀缺的

为什么比特币的总量知道，但是不能一次性挖出来？

如果随便更改那跟qq币没区别了，他开始的成本就是显卡电费的成本，所以一个
比特币诞生需要成本，就跟一个烂木头被雕刻成艺术品一样，总量2100万就是为了
告诉大家这东西比钻石好，因为就那些，今后会发展成两种情况，一种因为他的数
量有限会不断的升值，2015年一月是1700一个比特币，2017最好16000一个比特
币。第二种情况就是:这个设计有缺陷最终被破解或者可以人为干预数量，一但曝光
就跟qq币一样一分不值，而这中间的过程会让某些组织得到千万亿的资产。它的优
点就是可以不记名，你可以把你的黑钱放进这里，没人查的到包括美国政府，转账
都是保密的。

关于本次比特币赏金和比特币打赏的问题分享到这里就结束了，如果解决了您的问
题，我们非常高兴。
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